

Le 16 février avait lieu au lycée St Jean-Baptiste de La Salle le "best friends day", organisé par le Conseil de la Vie Lycéenne. Des roses étaient mises en vente et chacun pouvait en offrir à son collègue, son ami(e).

Le service restauration contribuait à cette journée en proposant des gâteaux en forme de cœurs ou des pommes d'amour.

Cette manifestation a eu un immense succès ; Elèves, professeurs, personnel administratif ont grandement participé, le tout dans une ambiance très sympathique, une expérience à renouveler !

Merci au CVL !

